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An 
die Bezirksbürgermeisterin  
des Stadtbezirks 1 

Marina Spillner 
 
 

 
Anfrage zur Sitzung der Bezirksvertretung 1 am 28. Februar 2020 
 

 

Betrifft: 

Ausverkauf der Stadt - Rheinterrasse - Anfrage der CDU-Fraktion 

Die Verwaltung wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten: 
 

1. Beabsichtigt die Verwaltung die Rheinterrasse zu verkaufen? 

 
2. Welche Immobilien aus dem Stadtbezirk 1 haben sich neben der Rheinterrasse 

noch auf der geheimen Liste der Kämmerin und des Amtes für 

Immobilienmanagement befunden und wurde diese Liste nachträglich noch 
um weitere städtische Immobilien aus dem Stadtbezirk ergänzt? 
 

3. Kann ausgeschlossen werden, dass an einer derartigen Verkaufsliste zu Lasten 
des Immobilienbestandes im Stadtbezirk 1 weitergearbeitet wird? 

 

Begründung: 
 
In Presseberichten war zu lesen, dass die Kämmerin in Zusammenarbeit mit dem 

Amt für Immobilienmanagement eine nicht öffentliche Liste von städtischen 
Immobilien in die Verwaltungskonferenz einbringen wollte. Auf dieser Liste tauchten 
zahlreiche u.a. historische Gebäude, wie z.B. die Rheinterrasse auf, die auf ihre 

„Entbehrlichkeit“ hin überprüft wurden. Die CDU-Fraktion mahnt in diesem 
Zusammenhang die Verwaltung hinsichtlich derartiger Verkaufsabsichten zu 
maximaler Transparenz gegenüber der Politik und ihren Bürgern. 

Immobilienverkäufe dieser Art und in diesem Umfang rufen nach einer breiten 
öffentlichen Diskussion. Eine erste Gelegenheit verlorengegangenes Vertrauen 
wiederherzustellen und die gebotene Transparenz zu schaffen, ergibt sich für die 

Verwaltung durch eine umfangreiche Beantwortung dieser Anfrage. 
 
 

 
gez. André Simon  gez. Sabine Schmidt 
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